

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Proses jual beli akun *game online E-football Konami* yaitu dengan cara masuk ke dalam grup jual beli akun *game online E-football Konami* yang tersedia di media sosial seperti *faceebook*. Kemudian admin sebagai pihak ketiga memposting akun yang akan dijual dengan menjelaskan tentang harga, level, jumlah pemain bintang, serta berbagai macam item lainnya. Dalam hal ini penyedia jasa admin jual beli akun *game online* biasanya menggunakan cara *Rekber* (rekening bersama), karena cara ini adalah cara yang paling aman dalam melakukan transaksi jual beli akun *game online*. Kemudian dalam proses pembayarannya di awasi oleh admin sebagai pihak ketiga dimana jika pembeli sudah sepakat maka pembeli akan mengirimkan (transfer) sejumlah uang yang telah disepakati dan pihak penjual akan menyerahkan username *e-mail* beserta *passwordnya*.
2. Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah (KHES) memiliki kedudukan menjelaskan hukum untuk memberikan petunjuk serta pencerahan kepada masyarakat tentang hukum dan pelaksanaan jual beli pada umumnya. Berdasarkan Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah Pasal 73-74 menjelaskan bahwa syarat khusus yang dikaitkan dengan akad jual beli dipandang sah dan mengikat apabila menguntungkan pihak-pihak. Dan apabila hanya menguntungkan salah satu pihak, maka jual beli tersebut diapandang sah, namun persyaratannya batal atau tidak boleh. Berdasarkan analisa penulis jual beli akun *game online E-football Konami* pada remaja desa bugel hukumnya mubah (boleh) karena unsur dan syarat yang menjadi dasar dari jual beli sudah terpenuhi. Sedangkan dari segi objek akadnya *game online* memang bukan sesuatu yang mendatangkan manfaat banyak secara Syariah, namun pada umumnya ketika bermain *game online* bisa sedikit mengurangi rasa penat dan stress. Transaksi jual beli melalui rekening Bersama pada *E-Commerce* menggunakan kombinasi akad antara akad *salam* sebagai transaksi jual belinya sedangkan penggunaan jasa rekening Bersama menggunakan akad *wakalah bil ujah* atau *ijarah a'mal*.

B. Saran

1. Kepada pihak penjual untuk lebih memperhatikan kepada siapa akun tersebut diperjualbelikan. Maka sebaiknya akun game online tersebut diperjualbelikan kepada orang dewasa yang lebih siap secara mental untuk memainkan game tersebut.
2. Kepada pihak pembeli Ketika ingin membeli akun game online E-football Konami agar mempertimbangkan terlebih dahulu dampak positif maupun negatif yang di timbulkan dari game online tersebut Ketika dimainkan.

